

Bericht über die Winterwanderung der Ortsgruppe Ostschweiz vom 26. November 2022 nach Schlatt / TG



Treffpunkt war der Parkplatz des hablichen Landgasthofes Lamm in Schlatt, wo sich eine grosse Schar von Mitgliedern mit ihren Dackeln besammelte. Kurz nach 14 Uhr setzte sich ein Autokonvoi mit Fahrgemeinschaften in Richtung Waldrand oberhalb des Dorfes in Bewegung. Von dort aus hatte man einen ersten, sehr schönen Ausblick über das hügelige Gelände des Thurgaus und St.Gallen in Richtung des Sämtismassives. Bei herrlichem Wetter mit tiefblauem Himmel, der mit ein paar wenigen kleine Quellwolken dekoriert war, machten sich die 40 Menschen mit einer ebenso grossen Dackelbande auf den gut begeharen Waldweg. Leicht ansteigend ging es bei einer angenehmen Temperatur von knapp 10 Grad in Serpentin aufwärts in Richtung des Aussichtsturmes Hochwacht in einer Höhe von knapp 600 Meter über Meer. Kurz vor dem Erreichen des Turmes verliess der Weg den Wald und in einer letzten Steigung erreichten wir die umliegende Wiese. Mit dem Turm im Hintergrund stellte sich die bunte Schar in eine geordnete Gruppe, um den Anlass für sich und alle nicht anwesenden Clubmittglieder fotografisch festzuhalten.



Beim Turm angekommen erwartete uns bei der Feuerstelle ein reichhaltiges Apéro Buffet mit verschiedenen kalten und warmen Getränken und Kuchen. Man konnte sich an der Spätherbstsonne wunderbar wärmen, für die G'frörligen unter uns brannte noch ein schönes Feuer, an welchem man sich auf diversen Bänken zusätzlich aufwärmen konnte. An und für sich hätte der mächtige, sehr eindrückliche Holzturm zu einer kleinen Klettertour eingeladen. Nur wenige machten davon Gebrauch, natürlich waren aber die über 100 Treppenstufen für unsere Dackel kaum zu erklimmen!

Gegen 16Uhr setzten sich Mensch und Hund wieder in Bewegung. Der Weg führte uns entlang dem Waldrand zurück zu den Autos, wo wir einen letzten Blick über das schöne, herbstliche Land und die Gemeinde Schlatt werfen konnten. Zurück Im Landgasthof Lamm war ein schöner, geräumiger Saal für uns reserviert mit dem Anlass entsprechender Dekoration der Tische.

Unser Präsident Bernhard Elsener begrüsst die Anwesenden neuen Mitglieder einzeln, es war eine erstaunlich lange Liste, welche uns gezeigt hat, dass die Ortsgruppe Ostschweiz lebt und ein gesundes Wachstum der Mitgliederzahl aufweisen kann. Auch der Samichlaus mit Schmutzli (diesmal weiblichen Geschlechtes) durfte nicht fehlen. Mit launigen und lustigen Worten wurden eine grössere Zahl von Mitgliedern nach vorne gerufen, die sich während des Jahres irgend Etwas zuschulden haben kommen lassen. Die Fitze brauchte aber in keinem Fall in Aktion zu treten! Allen wurde eine herziges, kleines Chlaussäckli überreicht. Auch an einem Wettbewerb aus der Sparte „Allerlei über Dackel“ mit teilweise ganz „trickigen“ Fragen konnte man sich beteiligen.

Das Essen war gut und reichlich, es standen zur Wahl ein Cordon bleu mit Pommes und div. Gemüsen, oder Rehpfeffer mit Rotkraut und Spätzli, bzw. ein vegetarischer Herbststeller mit Spätzli. Des Weiteren konnte noch ein Coup Hot Berry bestellt werden. Den Abschluss machte ein Kaffee, gespendet durch Ingrid und Jules

eingedenk der Tatsache, dass Ingrid nach langer, schwerer Krankheit wieder einmal mit von der Partie sein durfte. Ein grosses Dankeschön von uns allen mit den besten Wünschen für ein weiteres Wohlbefinden!

Die hübschen Säcklein gefüllt mit selbst gebackenen Goodys stammen von Christine Kalasek, auch ihr ein herzliches Dankeschön. Und jetzt noch ein ganz grosses Dankeschön an Gaby Meier und Pia Schöni mit ihren Helfer*Innen, für die perfekte Organisation des Anlasses, Ihr dürft gerne wieder einmal ein Fest organisieren!

Der Berichtstatter: Erwin Weber

Link zur Fotogalerie: <https://www.spsgn.ch/gallerys/2022Schlatt26.11/index.html>